

## «Contre le féminicide – soyons la voix de l’auto-défense»

Une campagne internationale menée par le Mouvement de la Liberté des Femmes Êzidiés (TAJÊ / Tevgera Azadiya Jinên Êzidî)

Le 8 mars 2024, en tant que Mouvement de la Liberté des Femmes Êzidiés (TAJÊ / Tevgera Azadiya Jinên Êzidî), nous avons lancé la campagne «**Contre le féminicide – soyons la voix de l’auto-défense**». De la Journée Internationale des Femmes au 3 août 2024, le dixième anniversaire du génocide et féminicide de Shengal, nous lèverons nos voix contre le féminicide et pour l’auto-défense. Nous appelons les femmes du monde entier à prendre part à cette campagne.

Nous espérons que vous rejoindrez la campagne de manières diverses et colorées. Nous souhaitons que chaque personne qui le désire prenne l’initiative de développer cette campagne. Aussi, afin de nous coordonner sur un programme commun, voici quelques propositions. Développons-les ensemble !

### Programme:

- Rejoignez la campagne **jusqu’au 3 août**. Nous serions ravies que vous nous envoyiez des textes, lettres ou vidéos pour nous le faire savoir.

- Jusqu’au 1er juillet: **Nos voix sont colorées !**

Nous vous invitons à nous envoyer des chansons, poèmes, dessins ou autre productions artistiques à propos de l’auto-défense contre le féminicide, dans vos langages et cultures. Nous prévoyons de les publier dans une brochure à la fin de la campagne.

- Jusqu’au 15 mai: **YJŞ est notre honneur !**

Les Unités militaires de Femmes de Shengal (YJŞ), qui ont été créées à la suite du génocide et féminicide de 2014, ne sont aujourd’hui pas officiellement reconnues. De plus, l’État turc commet des attaques en permanence, qui ont blessé et/ou tué plusieurs de leurs membres. Afin de prendre position pour le droit à l’auto-défense et pour exprimer notre solidarité avec les YJŞ, nous vous invitons à nous envoyer des photos avec le drapeau des YJŞ.

- Du 1er avril au 1er juin: **Nos Şehîds sont notre lumière et notre espoir!**

Au printemps, la nature de Shengal fleurie de milles couleurs. Plus particulièrement dans les montagnes, les plus belles fleurs poussent. Nous voulons profiter de ce moment pour nous souvenir des femmes qui ont résisté contre le système patriarcal. Ainsi, nous vous invitons à organiser des commémorations partout où vous êtes. Nous partagerons pour l’occasion des photos et histoires de femmes êzidiés ayant résisté sur la page d’accueil du TAJÊ.



• 3 août: **10e anniversaire du génocide et féminicide de Shengal**

Nous appelons toutes les femmes à descendre dans la rue en ce jour. Nous affirmerons avec fermeté que nous n'accepterons plus jamais un génocide et féminicide contre aucune femme, société ou communauté de croyance – où que ce soit. Particulièrement ce jour-ci, nous lèverons nos voix contre le féminicide et pour l'auto-défense.

En plus de ces propositions, nous organiserons également des séminaires, vidéos et conférences en tant que TAJÊ. Dès que nous aurons plus d'informations, nous vous les partagerons.

**Important:**

Pour être sûres que la campagne attire l'intérêt et l'attention, il est important pour nous d'être informées des différentes actions et participations. Ainsi, nous vous demandons de nous envoyer toutes vos photos, vidéos et/ou rapports par email (tajesengal.2016@gmail.com). De plus, nous utiliserons le hashtags **#AgainstFemicide** et **#DengeXweparastin** sur les réseaux sociaux. Sur la page d'accueil du TAJÊ (www.taje-shengal.com) nous collecterons et partagerons ensuite toutes les informations concernant la campagne.

Unissons nos voix dans l'esprit de JIN JIYAN AZADÎ! (Femmes, Vie, Liberté!)

Toutes nos salutations et respects,

Şengal, Mars 2024  
Tevgera Azadiya Jinên Êzidî (TAJÊ)

